



ニコーエニコーアニマード
長崎西RC週報

会長 挨拶

友好の輪が広がる合同例会

会長 日高 豊久



- 【本日のプログラム】
- ▼点鐘
- ▼四つのテスト唱和
- ▼ロータリーソング
- 「それでこそロータリー」

- ▼来訪者の紹介
- 並びに会長挨拶

- ▼幹事報告

- ▼委員会報告

- ▼卓話
- ▼ニコニコ披露
- ▼点鐘

- 【四つのテスト】

言行はこれに照らしてから

- 一、眞実がどうか
- 二、みんなに公平か
- 三、好意と友情を深めるか
- 四、みんなのためになるかどうか

- 会員数54名 ●2/12 例会出席率61.54%
- 1/29 例会修正出席率86.79% (修正前67.92%)
- 出席25名 ●免除者出席7名 ●欠席22名

『2月の例会スケジュール』

2/5	第1会員卓話	2/12	第2合同例会
2/19	第3卓話	2/26	第4卓話

長崎みなとRCの皆さん、ようこそお出で下さいました。長崎西RCのメンバー一同、今日のこの合同例会を楽しみにしておりました。

昨年の七月皆さんが例会場をJALシティに変えられ、クラブ名も変更し新しい船出をされ、現在順風満帆進んでおられるようです。それは本当にクラブにとって大きな決断だつたと思います。私共と同じ地区で活動をしながら、また同じ火曜日が例会日と言うこともあり、お互いの例会にも訪問する機会もございませんでしたが、確か年末でしたが、当クラブのメンバーの中から、みなとRCと合同例会をやつて友好を深めたいという話がありました。早速、吉川会長、山口幹多良先輩が会長の時に行つたと伺いました。今日は二度目となります。今日の合同例会に際しまして、ご挨拶を申し上げます。まずは、先日の二月九日十日のホストクラブが福江中央RC主催の「IM」へご参加下さいましてありがとうございました。心より感謝申し上げます。また、この度の合同例会開催に際し、快く引き受け下さいました日高会長、水本幹事、そして西

西クラブとみなとクラブの合同例会は、十二年前にガバナー補佐主催で、西クラブは島田先輩、みなとクラブは多良先輩が会長の時に行つたと伺いました。今日は二度目となります。今日の合同例会に際しまして、ご挨拶を申し上げます。まずは、先日の二月九日十日のホストクラブが福江中央RC主催の「IM」へご参加下さいましてありがとうございました。心より感謝申し上げます。宜しくお願ひします。



長崎みなとRC
吉川 茂会長

長崎西RC皆様、
並びに長崎みなとRCの皆様、

こんばんは。

西クラブとみなとクラブの合同例会は、十二年前にガバナー補佐主催で、西クラブは島田先輩、みなとクラブは多良先輩が会長の時に行つたと伺いました。今日は二度目となります。今日の合同例会に際しまして、ご挨拶を申し上げます。まずは、先日の二月九日十日のホストクラブが福江中央RC主催の「IM」へご参加下さいましてありがとうございました。心より感謝申し上げます。また、この度の合同例会開催に際し、快く引き受け下さいました日高会長、水本幹事、そして西クラブの皆様へ感謝申し上げます。そして、会長挨拶の順番にまでご配慮賜り、恐縮致しております。二七四〇地区、第九・十グループは、十二クラブございますが、この様に合同例会が開かれるのは稀なことと思います。



幹事報告

△水本由幸幹事△

二月九日(土)に開催されましたIMへの多数のご参加、ありがとうございました。懇親会の後の二次会で、長崎みなとRCの方々と一緒に楽しく過ごさせて頂きました。翌日は、当クラブは五島観光をして帰りました。みなとRCの方はゴルフをして帰られたようです。

以前から、会長、幹事、経験者よりも良い関係が築きあげられたらと思います。次回は、是非JALシティでやろうというお言葉も、吉川会長より頂いております。次年度の友永会長、高木会長にバトンタッチして頂ければと思います。この後の懇親会では皆さんと楽しく時間を過ごしたいと思います。これからもどうかよろしくお願ひ致します。

西クラブとみなとクラブは何か馬が合うと聞いておりましたが、そこには何かの縁が存在しているのではないかでしようか。その縁結びの神様は西クラブの安永勝信君の存在であります。ご本人は何の意識もなく行っている二次会等の取りまとめが、みなとクラブのメンバーにとつて親近感を持てたといつても過言ではないと思います。本日は、ロータリーについて語り合うことも重要ですが、お互の親睦をより一層深め、楽しい例会を過ごせたら良いのではないかと思います。本日はお世話になります。宜しくお願ひします。



長崎みなとRC並びに長崎西RC合同例会・懇親会



IM開催&五島観光ツアーアイ

二月九日(土)五島福江にてインター・シティミーティングが開催されました。当クラブからは総十四名が出席し、大いに存在感を示しました。式次第の中では野口パストガバナーより基調講演があり、その後、タイムスケジュールに余裕があつたため、出席者との間で質疑応答の時間が設定され、NHKの「白熱教室」を彷彿させる活発な対話、ディスカッションが展開されました。また、地元福江の三高校からの代表者による素晴らしいプレゼンが行われ会場は多いに盛り上りました。会議終了後はカンパーナホテルに場所を移して懇親会が行われました。ハミングバーズによる合唱、琴の演奏の中で他クラブ会員相互の親睦が図られ「手に手つないでの大合唱で会は最高潮を迎えるました。

二次会は本体がみなとRCの皆様と合流、分隊は五島牛に舌鼓を打ちながら楽しい福江の夜は更けていました。翌日は安永会員の取り計らいで有志にて三井楽方椿、空海が唐に渡る際最後に立ち寄ったとされる辞本涯、五島列島酒造の工場見学と天候にも恵まれ、有意義な一泊二日の行程となりました。

元福江の三高校からの代表者による素晴らしいプレゼンが行われ会場は多いに盛り上りました。会議終了後はカンパーナホテルに場所を移して懇親会が行われました。ハミングバーズによる合唱、琴の演奏の中で他クラブ会員相互の親睦が図られ「手に手つないでの大合唱で会は最高潮を迎えるました。

元福江の三高校からの代表者による素晴らしいプレゼンが行われ会場は多いに盛り上りました。会議終了後はカンパーナホテルに場所を移して懇親会が行われました。ハミングバーズによる合唱、琴の演奏の中で他クラブ会員相互の親睦が図られ「手に手つないでの大合唱で会は最高潮を迎えるました。

江上徹也さん△五島IMは、ロータリーの講演には間に合わず、ハミングバーズの合唱と懇親会だけに参加しました。翌日の三井樂ツアーアーは、四〇年振りの五島を懐かしく思い出しました。みなとクラブに有力なテノール候補を見つけました。

安永勝信さん▽①先日は、IM参加の皆さん、お疲れ様でした。また翌日は、焼酎工場に足を運んで頂き、ありがとうございました。
②今日はみなとクラブさんとの合同例会、楽しく過ごしたいと思います。

馬場政徳さん▽①みなとクラブとの合同例会に欠席して申し訳ございません。②愚妻が昨年長崎市体育協会から「体育功労賞」を受けましたが、今回「長崎市体育功績賞」を頂きました。一般的な卓球の指導と障害者の卓球をお世話している永年の積み重ねの結果だと思います。これを支えている「父ちゃんの内助の功」そして「母ちゃん元気で留守がない」。そろそろリタイヤの年になつたので、着々と家事手伝いにいそしんでる毎日です。嶽本幸次さん▽先週は司会で失敗しましたのでニコニコさせて頂きます。安永さん、石橋さん、栗原さん、水本さん、慰めてもらいました。次回は頑張ります。

★ニコニコ目標	1,500,000円
★2/12 ニコニコ	35,000円
★ニコボックス	0円
★累計	1,072,200円

期首会員53名・入会3名
現在会員54名・退会2名

Rレート2/1 ~ 1\$88円

MEMO



長崎西ロータリークラブ
会長 日高豊久 幹事 水本由幸
創立：昭和59年10月2日 1984/OCT2
例会：【火】午後12時30分
ホテルニュー長崎 095-826-8000
事務局：長崎市籠町4-28 新観光開発ビル
Tel:095-828-1091 Fax:095-824-5520
URL：<http://www.nwrc2740.jp/>
e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp

市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月	長崎北	ホテルニュー長崎	長崎中央	ベストウェスタン プレミアホテル長崎
火	長崎みなと	ホテルJALシティ	長崎西	ホテルニュー長崎
水	長崎南	ANAクラウンプラザホテル 長崎グラバーヒル	長崎北東	長崎新聞社 アストピア
木	長崎	ホテルニュー長崎	長崎琴海	パサージュ琴海
金	長崎東	サンブリエール	長崎出島	ホテルニュー長崎

発 構 編	刊 成 集	長崎西ロータリークラブ クラブ奉仕 事務局	発刊日 クラブ会報委員会 中田久美子	毎週火曜日（翌例会日） 委員長 松島充広
-------------	-------------	-----------------------------	--------------------------	-------------------------



ニコニコ袋

